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日 時 7月 10日（月） 
会 場 暖香園 ル・オール会議室（2階） 
受 付 杉本 隆夫 君  

受 付 牛田 俊夫 君（ビジター） 
司 会 金子 正樹 君 
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・開会点鍾あああ伊東クラブ会長 稲葉富士憲 君 

・開会の言葉ああああああああああ佐藤  諭 君 

・ワイズの信条あああああああああ鈴木  敦 君 

・ワイズソングあああああああああ一   同 

・伊東クラブ会長挨拶あああ会長 稲葉富士憲 君 

・ゲスト/ビジター紹介あ/あ          〃 

・下田クラブ会長挨拶   会長 長田 俊児 君 

・富士山部部長挨拶 公式訪問  部長 榎本  博 君 

・伊東クラブ書記報告   書記 古田 耕司 君 

・下田クラブ書記報告   書記 土屋 健治 君 

・誕生/結婚祝あああああああああ/親睦委員会 

・会 食（食前の感謝）     山田 光彦 君 

・スマイルあああああああああああ親睦委員会 

・委員会報告ああああああああああ各委員会 

・出席率/スマイル報告あああああ/担当委員会 

・閉会の言葉ああああああああああ斎藤 福男 君 

・閉会点鍾あああ下田クラブ会長 長田 俊児 君 
5 

* 例会終了後 臨時総会 *

 

 

 

10 日 斎藤 福男 君 
あ 

14 日 久保田康正 君 

 

 

該当者なし 
 

 

該当者なし 

5 

例会日時：毎月第２月曜日  18：30～21：00 例会場：伊東暖香園ル・オール会議室  TEL：0557-37-0011 
 

 

クラブ事務所：〒414-0033 静岡県伊東市馬場町１丁目１番２号 (YMCA 伊東センター )TEL：0557-36-2442 
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「 All For One！One For All！」

を掲げて新年度がスタートした。こ

の数年新型コロナウィルスの蔓延により、事業を行

うことも、会合を開くこともままならない状態が続

いていたが、今年度は違う。手綱を外されて広い草原

に放たれた馬のように自由に走れるのだ。まずは、富

士山部長に就任した榎本ワイズを支え、富士山部を

盛り立てよう。「みんなは一人のために！一人はみん

なのために！」クラブ事業も全員一丸となって取り

組まなければ成功しないだろう。新規事業の子供ゴ

ルフ教室はもちろん、これまでの事業も、どのような

形にすれば、少人数・低予算の中でできるのか検討す

る一年にしたいと思う。メンバー諸君の協力を切に

お願い申し上げます。 

富士山部部長の職を「楽しもう」と

決めた今期は、失敗を恐れずに自分

の「Can」を増やし「Will」を見つけるつもりです。

「 NEO富士山部 」“今までにあった物の新しいかた

ち”を主題に、数多くあるワイズメンズクラブの「素

晴らしい」をＳＤＧs として、柔軟に変化を加えたく

思います。ワイズメンズクラブの「ＤＮＡ」や各クラ

ブの「伝統・文化」である価値観や奉仕への献身は変

えるべきではありませんが、次代を考え効率的な組織

を既成概念にとらわれず考えていく事が必要な今、

「変化の推進者」となってチャレンジしていきたく思

います。それが出来る場所、実現できる場所は富士山

部です。皆さんにも「ＮＥＯ」を意識して頂き、楽し

く有意義な Y’S ライフを実現していきましょう！ 

 初夏の朝、2023 年度最初の行事として伊東クラブのメンバーは

7/2(日)松川いでゆ橋に集結した。すでに仮装している者や外国の方も多

い。ボクたち精鋭部隊がなぜ集結したか？メンバー間の親睦を深める…と

かそんな甘っちょろい理由ではなく、昨年の雪辱戦なのである！故久保田

康正 Ys の初孫（なぎさちゃん）も応援に駆けつけ、開戦前に出陣記念の撮

影をし、いざ河原へ！栄養ドリンクの差し入れもありがたい。いよいよ出

陣   稲葉会長・古田・榎本・金子の順にタライに乗り込み本流に見当をつけスタート。奮闘するなか気づ

くと 4 号艇の連結が外れてしまうハプニング  もあり雪辱は来年に持ち越す結果となってしまった…。応

援の青木・浅倉・齋藤・杉本・鈴木・山田 Ys はシラケたがメンバー間の絆だけは更に強いものとなった ^^； 
 

 

 

●7/2(日) 第 68回松川タライ乗り競走 参加 団体戦：稲葉会長・古田書記・榎本富士山部部長・金子富士山部書記 

応援：青木会報/IT/広報副委員長・浅倉親睦委員・齋藤親睦委員長・鈴木 C副会長・杉本会計・山田 CS委員長 

●7/6(木)伊東市長・伊東市教育長表敬訪問（生涯学習課）・市内メディアへ挨拶 

出席：稲葉会長・鈴木 C副会長・榎本富士山部部長・金子富士山部書記 

●7/10(月)7月例会（第 563回）下田クラブとの合同例会 富士山部部長 公式訪問 

●7/22(土)富士山部第 1回役員会/評議会 会場：ダンコーエンボウル 2階バンケット 

ホスト：伊東クラブ ご協力をお願いします。 

●富士山部 初例会日程 

 7/18(火) 三島・御殿場・沼津クラブ 合同例会 会場：松陰（三島市） ホスト：三島 

 7/25(火) 富士宮・富士クラブ    合同例会 会場：志ほ川（富士宮市） ホスト：富士宮 

 7/25(月) 熱海G・熱海クラブ・   合同例会 会場：KKR熱海ホテル ホスト：熱海グローリー 

●10/14(土)15(日)第 49回富士山部部大会開催 会場サザンクロスリゾート ホスト：伊東クラブ 

●11/26(日)熱海クラブ創立 60周年記念例会 会場：熱海後楽園ホテル 登録料￥15000- 

★親睦委員会…9/9(土)10(日)親睦旅行（交流例会）検討中 

★BF・IBC委員会…10/14(土)富士山部部大会において京都プリンスクラブと DBC締結式を執り行います。 
 

 

●6/13(月)6月例会（第 550回）通常開催 

●7/1(金)2022年度 第 1回 四役会/運営委員会 開催 

●7/3(

●7/11(月)7月例会（第 551回）下田クラブと合同開催 

★次々期会長選任の件… 慎重審議中 

★京都プリンスクラブとの DBC締結に向けての交流 

 9月に予定し企画調整する

 

 

 

 

会長はじめメンバーに「お疲れ様でした！」と言わない

でおいた… だって 3 期連続のうちの寄港地だから。ま

して部役員の排出などもありクラブ内はテンテコマイだ

し。お疲れ様を言うのは 1年後にしようと思う ^^； 
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在 籍 者 12名 コ メ ッ ト 0名 当月    14000円 累計  171000円 【強調月間】 
 

キックオフ 
内功労会員 0 ゲ ス ト 0名  
内広義会員 2名 ビ ジ タ ー 0名 当月        円 累計        円 

内療養会員 0名 出席者総数 9名 

出 席 者 9名 出 席 率 90％ 当月           kg 累計          kg 7/6(木) 
 

理事運営委員合同会議 開催 

出席：牛田理事・榎本運営委員 
メ ネ ッ ト 0名 メーキャップ 0名  

6月 例会出席率 90％ 当月       pt 累計         pt 
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【会報/ＩＴ/広報委員会】 委員長：榎本 博  副委員：青木敬博  委員：稲葉富士憲・古田耕司 


